
令和５年度 第 1 回横浜市白幡地区センター委員会議事録 
 

日 時 ：令和５年 7 月 20 日(木) 15:30～16:30 
場 所 ：白幡地区センター 中会議室 
 
出席者  
委 員：【白幡地区自治連合会会長】【白幡上町会長】【白幡向町会長】 
    【白幡南町会長】【ハイツ東会長】【白幡地区老人会会長】 
    【白幡小学校校長】 
白幡地区センター ：館長 、副館長 、職員、アクティオ㈱ 

全 5 名（内、センター委員 3 名） （敬称略） 
資料 ・令和５年度第 1 回センター委員会資料 
   ・委員会次第 
    
Ⅰ．開会・挨拶 (白幡地区センター館長) 
・今年度のセンター委員会委員長の選出 

⇒会長：白幡地区自治連合会会長、副会長：白幡上町会長氏  
・今後、センター委員会メンバーについて、メンバーの追加等を検討。 

 
Ⅱ．議事 （進行：白幡地区自治連合会会長） 

議題１： 令和 4 年度事業報告（指定管理者アクティオ報告： 
資料：令和 4 年度 事業報告書） 

・来館者数／利用料金データ／稼働率／収支報告／自主事業／その他活動。 
 

議題２：令和 5 年度事業計画（指定管理者アクティオ報告：資料：令和 5 年度事業計画） 
・来館者数／利用料金／収支予算／自主事業／その他活動の目標設定の説明。 

  ・今後の行事関係について 
    【地区センター】 
      9/10(日) 「白幡地区センターサークル文化祭」開催 
       …従来の地区センター祭りの替わりに開催。サークル発表会が中心で、 
   飲食物の販売は、今回は行わないため出店のお願いはありません。

   観客としてご来館いただけるよう宣伝をお願いいたします。 
     【白幡小学校】7/21～8/27 夏休み（学校閉庁日 8/3～8/16） 
     【自治会】8/27 きもだめし 11/5 白幡福祉まつり 
 
 
 ●質疑応答：出席の委員より以下の意見・報告が出された。 
・ 

  ・【白幡小】コロナ禍により地域とのつながりが少なくなったので、今後はもっ

と協業していきたい。 
  
  ・【委員】興味深い自主事業があるが、参加人数については、もう少し多くなら

ないのか。 



   →【地区センター】コロナ渦においては、人数の半減等を行っていましたが

現状は、ほぼ定員にもどしています。子ども関係に関しては、安全性の確

保が必要なため、講師の先生と相談の上、対応が可能な人数としています。 
     
  ・【委員】音楽室にカラオケの設備があり、維持費がかかっているようですが。 
  →【地区センター】通信カラオケの設備があり、その通信維持費になります。

町のカラオケとほぼ同様の機能があります。コロナ渦で、カラオケの利用

に厳しい制限があったため利用団体減っているので、家族やお仲間、自治

会でご利用いただければです。 
  ・【委員】白幡福祉まつりを 11/5 に開催予定だが、出店者や出演希望者が例年ほ

ど集まっていない。地区センターの参加は可能か。 
  →地区センターとしての参加は可能なので参加協力します。また、出演者につ

いては館のサークルさんに働きかけは出来るので参加募集の要綱をいただ

ければ案内いたします。 
 

Ⅱ．閉会・挨拶( 白幡地区センター館 )               以上 


